

domingo 23 de marzo de 2025

La XIV Carrera Nocturna Ciudad de La Laguna reúne a más de 2.400 corredores

La prueba de horario nocturno que organiza el Organismo Autónomo de Deportes fue un éxito histórico en participación femenina, con 1.029 corredoras



La XIV Carrera Nocturna Ciudad de La Laguna reunió ayer a más de 2.400 corredores en la plaza del Cristo. Las carreras infantiles fueron las primeras en salir y, a partir de las 20:00 horas, tuvieron lugar las pruebas K5 y K10, que rompieron otro récord de participación en esta decimocuarta edición. Además, se superó el récord de inscripciones femeninas logrado el año pasado en la misma carrera, con más de 1.029 corredoras, lo que representa un 42,4% del total. Con las calles abarrotadas en los alrededores de la plaza del Cristo, se produjo esta prueba, que volvió a demostrar por qué es una carrera asentada en el calendario lagunero y ya goza de la condición de tradición para los inscritos a la misma.

Desde el viernes se comenzaron a entregar los dorsales, que se terminarían de repartir a las 18:30 horas del

sábado. Sobre esa misma hora, los alrededores de la plaza del Cristo comenzaron a llenarse de participantes de las carreras infantiles y de adultos, quienes comenzaban a sentir cómo el frío clima lagunero de estas fechas se aduenaba del entorno.

Para el presidente del Organismo Autónomo de Deportes, Badel Albelo, esta carrera es un emblema de la ciudad, que “recorre las principales calles de nuestro casco histórico a una hora muy especial, que normalmente invita al paseo de los ciudadanos y refleja perfectamente la magia de La Laguna”. El también concejal de Deportes consideró que “esta prueba no solo es una oportunidad para promover el deporte y la salud, sino también para fortalecer el sentido de unión entre nuestros vecinos. Es un evento que une a las familias, y la emoción que se vive en cada kilómetro es un claro reflejo del bienestar de los habitantes del municipio”.

El recorrido transitó por las zonas laguneras más emblemáticas del casco histórico, con las distancias de 5 y 10 kilómetros. En la distancia más larga, y en la rama masculina, quedó ganador Samir Riseg con un tiempo de 32:31, seguido por Alberto Cabrera (33:16) y Santiago Sosa (33:32). En la categoría femenina, la ganadora fue Ana Begoña González, con un tiempo de 41:32; seguida por Cathy Mccourt (41:42) y Susana Prieto (42:15).

La distancia de 5K encumbró como ganador a Alejandro Rodríguez con un tiempo de 16:33, seguido de Christian Jesús Hernández (16:37) y Norberto López (16:40). En cuanto a las féminas, la ganadora fue Laura Etayo con una marca de 17:34, seguida por Irene Lorenzo (17:55) y Melina Alonso (18:57).